

Quieren distraerme; no lo van a lograr, dice

# Samuel advierte que no dejará que "PRIAN se apodere a la mala de NL"

**EL GOBERNADOR** sostiene que no permitirá a Orozco como interino; lo califica de "espurio"; acusa que la visita de los líderes del tricolor y albi azul sólo fue para "provocar desmanes"

Por Sergio Ramírez  
mexico@razon.com.mx

**E**l gobernador de Nuevo León, Samuel García, denunció que el "PRIAN" montó un "show" en el Congreso del estado, con elementos de la fiscalía armados, para quedarse "a la mala" con la entidad al nombrar al vicesfiscal Luis Enrique Orozco como mandatario interino, a quien consideró "espurio" y subrayó que está impedido para ocupar el cargo.

"El show que ayer (miércoles) vieron, pues es el PRIAN que quiere generar polémica, disrupción para distraerme; no lo van a lograr. Les he dicho reiteradas veces que tenemos tres suspensiones definitivas y provisionales que establecen que el secretario general se va a quedar como encargado.

**EL TEPJF** rechazó el miércoles pronunciarse sobre si Samuel García tiene la facultad de nombrar al gobernador interino, al señalar que le corresponde al congreso local.

## Eldato

"Y al cuate que designaron ayer (el miércoles) es igual que la manzana, completamente inelejible; está impedido y no vamos a dejar que se apoderen del nuevo Nuevo León, de eso ni se preocupen", publicó García Sepúlveda en sus redes sociales.

Argumentó que lo ocurrido en el Congreso de Nuevo León, es porque saben, el PRI y el PAN, que "están perdidos" y se quieren quedar con el estado a la mala, "al más puro estilo de la vieja política".

Ayer, elementos de la Fiscalía PRIANista en Nuevo León irrumpieron en el pleno del Congreso, armados, intimidando y agrediendo a los diputados. Así nombraron ilegalmente como gobernador interino al vicesfiscal", denunció.

Más tarde, en un mensaje al pueblo neoleonés, dejó claro que en el estado no se permitirá que un personaje "espurio", como Luis Enrique Orozco, sea impuesto como gobernador interino.

**EL SHOW** que ayer (miércoles) vieron, pues es el PRIAN que quiere generar polémica, disrupción para distraerme; no lo van a lograr (...) no vamos a dejar que se apoderen del nuevo Nuevo León

**Samuel García**  
Gobernador de NL y aspirante a la Presidencia de la República por MC



**25**  
Votos se registraron en favor de Luis Enrique Orozco

EL MANDATARIO estatal en un video-mensaje difundido en redes, ayer.

## Van a notificar designación y los rechazan

Por Yulia Bonilla  
yulia.bonilla@razon.com.mx

**INVESTIGACIONES**, despliegues de seguridad estatales y hasta impedimentos directos impidieron que ayer transitara la designación de Luis Orozco como gobernador interino de Nuevo León, luego de los disturbios que se vivieron en el Congreso local la noche anterior.

Desde las 9:00 de la mañana, personal de la Oficialía Mayor del Congreso llegó a la Consejería Jurídica del Gobierno para notificar sobre el acuerdo del nombramiento del vicesfiscal, pero encontraron las puertas cerradas y se les indicó que no había nadie que pudiera

recibirlos, por lo que decidieron dejar pegado el documento.

Por otro lado, la Secretaría de Seguridad Pública instruyó a la Fuerza Civil a proteger a Javier Navarro, secretario de Gobierno, quien fue elegido por el gobernador Samuel García como encargado de despacho durante el periodo que se ausentará para buscar la Presidencia.

"Se les instruye para que en el ámbito de sus atribuciones, giren las órdenes a que haya lugar al personal a su cargo, para dar cumplimiento de inmediato a la medida de suspensión en los términos

en que fue ordenada", se lee en el oficio presentado ante los hechos registrados el miércoles pasado.

En el oficio, se argumenta la decisión en la suspensión provisional que el 28 de noviembre concedió el Juzgado Tercero de Distrito en materia de Trabajo de la Ciudad de México a Javier Navarro, para que las oficinas del Ejecutivo local no sean tomadas y que de esa forma "se respete el ejercicio del encargo del despacho".

En el documento se advierte que en caso de que no se acate la instrucción de protección, entonces habrá sanciones.

**LA FGJ** abrió una carpeta de investigación por los disturbios en NL, y comenzó con la recolección de videos y testimonios para aclarar los hechos.

**Eltip**

a un gobernador interino que estuviera fuera de la plataforma de MC.

Por ello, solicitó el apoyo del Poder Judicial y a los tribunales para ejecutar sus sentencias, que son muy claras, dijo, que el gobernador interino tiene que ser del mismo partido del actual mandatario.

En otro mensaje en su cuenta de Instagram, Samuel García opinó que las acciones realizadas por el PRI y el PAN son síntoma de que, con sus primeros días de precampaña, ya mandó a la aspirante presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, al tercer lugar en las encuestas.

"Hoy salen dos encuestas nacionales donde me ponen en segundo. Marko (Cortés), el (dirigente nacional) del PAN, y Alito (Alejandro Moreno), el del PRI, andan desatados queriéndome generar broncas, pero no lo van a lograr, jurídicamente estamos amarrados", aseguró.

El gobernador denunció que los líderes nacionales de dichos partidos sólo fueron a Nuevo León a "reventar" acuerdos y provocar desmanes. "Alito, Markito, Fox, Xóchitl y Claudio X. González están preocupados porque esta es su última elección. Saben que el PRIAN en 2024 será borrado del mapa".

Busca Gobernador de NL ayuda de ciudadanos y jueces

# Pide ahora Samuel bloquear a Interino

Llama emecista a unirse para evitar que Luis Orozco asuma el Ejecutivo

DANIEL REYES

MONTERREY.- A unas horas de separarse de la gubernatura para ir a la contienda presidencial, el emecista Samuel García llamó a los ciudadanos de Nuevo León y del país a apoyarlo para impedir que asuma el Gobernador Interino designado por Congreso local con mayoría del PAN y el PRI.

En un video, el mandatario, quien mañana inicia una licencia para ausentarse del cargo por seis meses, pidió también la ayuda del Poder Judicial, de magistrados



La Fuerza Civil fue enviada a proteger el Palacio de Gobierno, donde Javier Navarro opera como encargado de despacho.

## REFORMA

y jueces, alegando que es ilegal el nombramiento de Luis Enrique Orozco.

“Hoy, Nuevo León, te pido tu ayuda y que me respaldes en esta decisión”, expuso en video que fue difundido por la Oficina de Comunicación del Estado y por su equipo de precampaña, además de que se subió en todas sus redes sociales.

“No permitamos que regrese la vieja política, no permitamos que con armas, intimidación y violando la ley se contradiga lo que ganó Nuevo León en las urnas”, añadió.

“También le pido ayuda a los mexicanos: si tú, como yo, tienes esperanza en un nuevo México y que saquemos a la vieja política, te pido tu ayuda y que te manifiestes”, conminó, aunque sin convocar a alguna actividad específica.

Después vino el llamado a autoridades judiciales, donde nuevamente hizo interpretaciones personales sobre los alcances de resoluciones y sentencias.

“Al Poder Judicial y los tribunales les pido su ayuda para hacer ejecutar sus sentencias que son muy claras”, dijo, “que el Gobernador interino tiene que ser de la misma plataforma política que un servidor, porque ganamos en las urnas una gubernatura de seis años.

“A ustedes, jueces, que les violaron sus suspensiones, pido todo el rigor de la ley porque esto es delito, es desacato, y estos diputados tienen que pagar por haber desobedecido lo que sus sentencias claramente detallaban”.

Calificó a sus adversarios del PAN y el PRI de salva-

# Y ponen en guardia a Fuerza Civil

DANIEL REYES

MONTERREY.- En medio de la disputa entre la administración emecista del Gobernador Samuel García y la mayoría del PAN y el PRI en el Congreso local, la Fuerza Civil fue instruida para proteger al Secretario General de Gobierno, Javier Navarro, para que ejerza como encargado de despacho.

En un oficio firmado por el director jurídico de la Secretaría de Seguridad, Sergio Humberto Román, se replican los alcances de la suspensión provisional que obtuvo Navarro con un juez laboral de la CDMX, y se pide acatar lo ordenado.

La suspensión establece que se deberá evitar la toma de las oficinas estatales, ya sea por la vía pacífica o el uso de fuerza pública.

jes, aunque fueron emecistas quienes irrumpieron en la sede del Congreso e hicieron daños intentando frenar la votación del Interino.

“Veintiséis diputados del PRI y del PAN intentaron tomar Nuevo León a la mala”, afirmó.

“Con la Fiscalía de Adrián de la Garza entraron armados de manera inédita al Congreso del estado a poner a un Gobernador Interino que es ilegítimo e inelegible por su cargo y por depender del PRIAN de Paco (Francisco Cienfuegos), de



■ Por la noche, llegaron vehículos que transportaban vallas, con las que se empezó a rodear el recinto.

“Se les instruye”, indica el oficio, “para que en el ámbito de sus atribuciones, giren las órdenes a que haya lugar al personal a su cargo para dar cumplimiento de inmediato a la medida de suspensión en los términos en que fue ordenada”.

“Haciendo de su conocimiento que en caso de no

acatar lo anterior, se harán acreedores a las mismas sanciones que se imponen para el titular de esta institución”.

Además de Fuerza Civil, la instrucción fue girada a la Unidad de Protección Institucional, el C5 y hasta a la Agencia de Administración Penitenciaria.

Chefo (Zeferino Salgado) y de Adrián de la Garza”, agregó.

“Ustedes los conocen, tienen secuestradas a todas las instituciones, se la pasan robando y ahora quieren poner (como Interino) a un vicefiscal, la mano derecha de Adrián de la Garza, un vicefiscal con todo el pasado del PRI.

“Por eso les pido su ayuda: no lo vamos a permitir, no vamos a permitir que regrese el PRIAN al nuevo Nuevo León, que 26 diputados títeres de estos mafiosos, de estos sal-

vajes, se pongan en contra de 780 mil nuevoleonenses que sacaron a la vieja política”.

Por la mañana, en otro video García insistió en la vigencia de dos suspensiones otorgadas por jueces de Reynosa y la Ciudad de México al Secretario General de Gobierno, Javier Navarro, en lo personal, para poder ejercer como encargado de despacho mientras no hubiera un Gobernador Interino designado.

“(El Interino es) completamente inelegible, está impedido, y no vamos a dejar que se apoderen del nuevo Nuevo León”, reiteró.



LA REBELIÓN  
NARANJA

Verónica de la Cruz